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 Anfragen-Nr.   

 AF-0014/2009  

Anfrage 
Herr Stefan Schweßinger 

 
Betreff 

 
Anfrage der B 90/Die Grünen - Umverlegung B 19  
 
 

 
I. Sachverhalt  
 
Aufgrund der hohen finanziellen Mittelaufwendungen für die Konjunkturpakete I & II, die 
Abwrackprämie u.a. Maßnahmen zur möglichen Verbesserung der Konjunktur, prüft die 
Bundesregierung, in wie weit Einsparungen auf anderen Gebieten vorgenommen werden 
können. Unter anderem betrifft die Prüfung auch die Vorhaben im Bundeswegeplan, 
 
 
II. Fragestellung  
 
deshalb fragen wir den Oberbürgermeister: 
 
1. Welche Vorkehrungen trifft der Oberbürgermeister bezüglich des Inhaltes der 

Verwaltungsvereinbarung zur Baulastübernahme der B 19 durch die Stadt hinsichtlich 
der Möglichkeit, dass die "große" Variante der Umverlegung der B 19 nicht realisiert 
wird? 

 
2. Wie wird das finanzielle und verkehrstechnische Risiko abgesichert? 
 
 
 
 
 
 
 
Herr Stefan Schweßinger  
 
 
 


